



All family physicians need a CME strategy, what is yours?

We are offering a 50% discount to new members joining in their first five years of practice.

You can earn all the CPFC's Mainpro+ credits you will need each year.

The Foundation for Medical Practice Education (FMPE) is a not-for-profit that offers practice-based learning programs created by family physicians for family physicians with a mission to provide programs that are collaborative, evidence-based, supportive, flexible and focused on practice change to enhance patient care.

The *Small Group Practice-Based Learning Program (PBLP)* is a Continuing Medical Education program that brings family physicians together in small groups to discuss their individual practice gaps in a safe and trusted space.

We also offer an *Individual Practice-Based Learning Program (PBLP)* that allows family physicians to explore their individual gaps at their own pace and convenience.

Our Programs offer...

- clinical modules with real cases
- practice-based reflection tools
- learning that results in direct practice change

Fulfilling: A supportive small group can help prevent burnout

Flexible: Meet virtually or in-person with colleagues from residency, practice or locuming

Ethical: PBLP has no pharmaceutical or for-profit bias




🌐 fmpe.org
✉ fmpe@mcmaster.ca
☎ 1-800-661-3249



Follow Us    

PBLP is a collaboration between FMPE and McMaster University





Tous les médecins de famille ont besoin d'une stratégie d'ÉMC; quelle est la vôtre?

Nous offrons un rabais de 50 % aux nouveaux membres qui adhèrent au programme durant les cinq premières années de leur pratique.

Vous pouvez ainsi obtenir tous les crédits Mainpro+ du CMFC nécessaires chaque année.

La Fondation pour l'éducation médicale continue (FÉMC) est un organisme à but non lucratif qui offre des programmes d'apprentissage basés sur la pratique, créés par des médecins de famille pour des médecins de famille et dont la mission consiste à offrir des programmes fondés sur des données probantes axés sur la collaboration, la flexibilité, l'entraide et le changement de pratique, le tout dans le but d'améliorer les soins aux patients.

Le *programme d'apprentissage basé sur la pratique (PABP) en petit groupe* est un programme d'éducation médicale continue qui permet aux médecins de famille de se réunir en petits groupes pour discuter des lacunes de leur pratique individuelle dans un contexte sûr et fiable.

Nous offrons également un *programme d'apprentissage basé sur la pratique (PABP) individuel* qui permet aux médecins de famille d'explorer les lacunes de leur pratique individuelle à leur propre rythme et à leur convenance.

Nos programmes incluent...




- des modules cliniques basés sur des cas réels
- des outils de pratique réflexive
- un apprentissage qui se traduit par un changement direct de la pratique

Satisfaisant : Un petit groupe de soutien peut aider à prévenir l'épuisement professionnel

Flexible : Possibilité de se réunir en virtuel ou en personne avec des collègues de sa résidence, de sa pratique, ou comme remplaçant

Éthique : Le PABP est un programme à but non lucratif sans biais pharmaceutique



 fmpe.org
 fmpe@mcmaster.ca
 1-800-661-3249



Suivez-nous    

Le PABP est issu d'une collaboration entre la FÉMC et l'Université McMaster

